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Ex.moSr. Presidente da Assembleia da República

Vários têm sido os cidadãos de Viseu que me interpelam no sentido de saber,

para quando um serviço adequado de fisioterapia no Distrito de Viseu?

É do conhecimento de todos que o Hospital de S. Teotónio de Viseu tem boas

condições técnicas e humanas no dominio da fisioterapia, embora com uma

capacidade de resposta que não chega para acudir a 50% das necessidades.

Face a esta situação muitos cidadãos ficam sem resposta e a solução que é

apresentada é a deslocação ao Luso, Gouveia ou Régua, únicos Concelhos

próximos de Viseu que têm convenções com entidades privadas.

Ora, é incompreeensivel que um Distrito como o nosso, com um Hospital de

referência, embora sem capacidade de resposta para todos os problemas, não

tenha qualquer convenção com alguma das inúmeras clinicas privadas existentes,

com capacidade de responder às solicitações.

Também não se compreende a lógica da gestão pública que está na base da

solução de suportar o transporte em táxi para o Luso, Gouveia ou Régua, numa

média de distância de 80 kms, para efectuar tratamentos que muitas vezes duram
cerce de 30 minutos ou menos.

Não ficaria mais barato, e sobretudo mais cómodo para os doentes, abrir novas



convenções em instituições privadas devidamernte apetrechadas e localizadas no
Concelho de Viseu ou limitrofes?

Nesta perspectiva, e exprimindo o sentir de centenas de doentes que diariamente

ficam privados dos seus tratamentos ou têm que pagar dos seus parcos recursos os

necessários tratamentos, solicito a V. Ex!!. que questione a Senhora Ministra da

Saúde sobre o seguinte:

1. Que razões levam a que se opte por pagar transportes em táxi para tratamentos

de fisioterapia, ao invés de abrir convenções em Viseu?

2. Pondera o Governo abrir Novas Convenções de Fisioterapia em Viseu? E para
quando?
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